



LAS DILIGENCIAS OCURRIERON EN BAHÍA CHACABUCO, EN LA REGIÓN DE AYSÉN.

Detienen a otro de los implicados en banda de robo de salmones

A cinco meses de ser desbarata una banda dedicada al robo de salmones en Quellón, ayer la autoridad marítima anunció un nuevo detenido por el caso.

Fue en agosto del año pasado cuando 17 personas, incluyendo dos menores de edad, fueron capturadas tras seguimiento durante más de dos meses por el caso. Entonces se incautaron 10 toneladas de recursos

marinos, al igual que tres vehículos que se ubicaron en el sector rural de Cheter.

Ayer, el capitán de puerto de Chacabuco, en la comuna, provincia y región de Aysén, el oficial Simón Stuiven, afirmó que, "en cumplimiento con una orden de detención del Juzgado de Letras de Quellón, personal de Policía Marítima (...) efectuó la detención de un ciudadano chileno en el centro de

cultivos Carmen, ubicado en la bahía Chacabuco".

El sujeto es imputado por investigación en curso por la Fiscalía Regional de Los Lagos y el Departamento de Inteligencia de Investigaciones Policiales Marítimas dependiente de la Gobernación Marítima de Puerto Montt.

La operación en cuestión "guarda relación con el hecho de robo y comercializa-

ción de salmones en agosto de 2025", adjuntó el capitán de corbeta litoral.

En aquel despliegue del invierno pasado participó una treintena de funcionarios navales, involucrando a las policías marítimas de Castro, Chonchi y Quellón. Se logró detectar que los antisociales viajaban desde esta última comuna para cometer el robo cerca de Puerto Chacabuco. ☺